

《单词百科:implemented是什么意思?implemented怎么发音?implemented的解释和用法》

英语单词implemented是什么意思?implemented怎么读?implemented怎么发音?简答网为您整理了implemented的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



implemented怎么读

implemented的读音: ['impliment d]

implemented的意思

1、v.实现(implement的过去式和过去分词);执行;贯彻;使生效;

implemented的相关词组

1、implement shed 农具房;

2、carrying implement 搬运机;

3、bone implement 骨器;

implemented的近义词

1、enforced v.实施(enforce的过去式和过去分词);执行;强迫;强制执行;

implemented的双语例句

1、The masses of Java virtual machines (JVM) are implemented in software.

目前的 Java 虚拟机大多由软件实现.

2、Many modeless dialogs are implemented awkwardly. Their behavior is inconsistent and confusing.

大多数非模态对话框实现得很笨拙, 它们的行为很不一致, 令人十分困惑.

3、Conduct process audit to make sure quality control system was implemented effectively.

通过实施过程审核确保质量控制系统能有效的运行.

4、The programme of sell-offs has been implemented by the new chief executive.

新任总裁已经执行了抛售方案。

5、The implications of an agency's action often become clearer as it is implemented.

行政机关行动的影响常常在实施行动之后变得比较清晰.

6、If drag-and-drop is implemented in list controls, It'should also be implemented in combo boxes.

如果在列表中可以实现拖放, 那么在组合框中也应该可以实现.

7、It therefore becomes an advantageous method that can be easily implemented.

这个方法既有成效, 也易于取得结果.

8、The report sets out strict inspection procedures to ensure that the recommendations are properly implemented.

报告规定了严格的检查程序，以确保建议得到切实执行。

9、In order speed up the scheme , a threading HEA is implemented.

实验部分也实现了多线程并行的混合演化算法。

10、That can easily be implemented on computers.

它可以容易地应用于计算机。

11、Therefore, a multimode control algorithm is implemented to overcome this problem.

因此, 采用多模式的控制演算法来克服此问题。

12、The method is implemented by virtual device technology which can be universal.

按需恢复方法通过虚拟设备技术实现。

13、This agreement, if not implemented, is a mere scrap of paper.

这个协定如不执行只不过是一纸空文。

14、The resolution must be implemented as soon as it's passed.

决议一经通过,就立即执行。

15、The declaration was largely but not quite completely implemented.

宣言的大部分——而不是全部——得到了履行。

以上是简答网为您整理的implemented怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于implemented的用法、implemented的释义、implemented的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/implemented>